

## Laura Fuertes: «He tirado de pulmones, corazón y garra»

La gijonesa se impone a la rusa Rinata Bezel y ya está en cuartos de final del Mundial de Serbia, donde la espera la norcoreana Kum An

J. L. GONZÁLEZ

GIJÓN. Poca luz en la gradas, todos los focos en el ring y una presentación de gran velada, a pesar de que fueran poco más de las dos de la tarde, fue lo que se encontró ayer Laura Fuertes en

su debut en el Mundial de Boxeo que se celebra en la ciudad serbia de Nis. La deportista gijonesa era la favorita al triunfo ante la rusa Rinata Bezel, que venía de la ronda previa, y cumplió los pronósticos: 4-1 en puntuación y dejar de lado el peso de iniciar un campeonato de esta envergadura. «Ha sido un combate bastante difícil, complicado. He tirado de pulmones, corazón y garra», afirmó tras la pelea a los medios oficiales de la competición.

Laura Fuertes saltó al ring contenida, estudiando los movimien-



Laura Fuertes, tras la victoria. E. C.

tos de su rival, que se lanzaba al cuerpo a cuerpo con más corazón que cabeza. Al término del primer asalto ya se notaba el cansancio en la cara de Rinata Bezel, quien siguió tirando de corazón hasta que su cuerpo dijo basta. Con el cansancio acumulado y después de que la gijonesa lograra conectar varios golpes ciertos, la púgil rusa ya no era capaz de buscar a Laura Fuertes, quien, aunque tuvo que apretar, pudo contemporizar en los instantes finales.

La gijonesa ya está en cuartos de final de una competición en la que hizo bronce en 2022. Enfrente tendrá mañana a la norcoreana Kum An, quien venció con rotundidad a la armenia Anush Grigoryan con un boxeo rápido y muy ágil de puños. Un paso más hacia el oro mundial.

### EN BREVE

#### PIRAGÜISMO

### El secretario de la Federación Española, imputado

G. F. El Juzgado de Instrucción Número 2 de Avilés admitió ayer a trámite la denuncia presentada por la Federación Asturiana de Piragüismo contra Juan Carlos Vimuesa –secretario general de la Real Federación Española de Piragüismo–. El alto cargo deportivo tendrá que prestar declaración el próximo lunes, 17 de marzo, a las diez de la mañana, como investigado por un presunto delito de coacciones.

#### BALONMANO

### Tres asturianos se cuelan en la lista de los hispanos promesas

G. F. Yoel Vázquez, David Aguardo –ambos del Royal Premium– y Jorge Martínez, del Grupo Covadonga, han sido los tres asturianos citados para disputar el Campeonato Mediterráneo 2025 de balonmano, que se va a celebrar en Túnez el próximo mes de abril. Los tres, en categoría cadete, se han colado en la convocatoria de 16 elegidos y están citados en Alcalá de Henares el próximo 2 de abril.

#### ATLETISMO

### Iñaki Cañal renuncia al Mundial indoor

C. SÁNCHEZ. Iñaki Cañal llegaba entre algodones al Europeo bajo techo por sus problemas físicos. En Apeldoorn firmó una gran actuación y se hizo con la cuarta plaza en la final de 400 metros lisos. Ahora, tras renunciar a la prueba de relevos 4x400 en el citado europeo, el gijonés ha decidido renunciar a competir en el Mundial indoor, que se va a celebrar en Nanjing, China, del 21 al 23 de marzo, para recuperarse de sus problemas.

#### CARRERA

### Los 10K del Grupo baten su récord de inscripciones

G. F. Los 10K del Grupo Covadonga cerraron ayer inscripciones con récord de participantes. Más de 1.660 dorsales retirados –el mejor registro databa de 1.365– para participar en la carrera popular que dará el pistoletazo de salida este domingo, a las 10.30 horas. La prueba recorrerá el paseo del Muro, con salida en el velódromo de Las Mestas y meta en la entrada del Grupo.



Presentación de la prueba deportiva ayer, en el salón de recepciones del Ayuntamiento de Gijón. JUAN CARLOS ROMÁN

## El Cross EPI Ramón Gallego volverá a adueñarse del campus universitario

La prueba se celebrará el próximo 20 de marzo, en su decimosexta edición. Ayer fue la presentación en el salón del Ayuntamiento

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. El Cross EPI Gijón, que desde 2018 lleva el nombre de Ramón Gallego, volverá a ser, una curso más, una de las grandes fiestas del deporte en la Universidad de Oviedo. Se celebrará el 20 de marzo y será, además, valedora para el campeonato universitario de la especialidad, lo que asegura la presencia en el recinto gijonés de buena parte de los mejores corredores de la

institución académica asturiana.

La prueba, que cumplía con la tradición y ayer hizo la puesta de largo de su decimosexta edición en el salón de recepciones del Ayuntamiento de Gijón, volverá a ser la competición más multitudinaria entre las citas deportiva que integran el programa de campeonatos en la Universidad de Oviedo.

El encuentro contó con la presencia de los máximos responsables del deporte local y universitario: Jorge Pañeda, concejal de Deportes, y Javier Fernández-Río, director de área de Deportes de la Universidad de Oviedo. Inés Suárez, directora de la EPI, no faltó al acto, ni tampoco José Antonio Redondo, en represen-

tación del Sporting, que colabora con esta actividad universitaria desde hace varias temporadas. La corredora internacional Mariam Benkert también estuvo en el acto a modo de madrina de esta edición de la carrera.

#### «Una gran persona»

«Es un honor presentar esta carrera que lleva el nombre de Ramón Gallego, una gran persona y un gran profesional del mundo del balonmano, y que el Ayuntamiento apoya con los medios que nos solicita la Universidad de Oviedo», señalaba el edil gijonés en su intervención.

La carrera regresa con más fuerza que nunca gracias al impulso que la imprimen la asociación de alumnos de la EPI, ade-

más de otras nacidas en el propio Campus de Gijón y que compiten en diferentes disciplinas en torneos interuniversitarios a escala nacional e intencional como Uniovi e-Tech Racing, Wolfast Uniovi y 4Space, y que la mantienen más viva que nunca.

Ramón Gallego, por su parte, no dejó pasar la ocasión de volver la vista atrás y recordar los inicios de la prueba y para resaltar el excelente entorno del campus gijonés para la práctica deportiva. También hizo hincapié en la labor de los alumnos en esa prueba «que nos demuestran que tenemos futuro».

El Cross EPI Gijón mantiene para esta edición su formato habitual, desarrollándose de forma íntegra sobre un trazado que discurre por el Campus de Viesques, en el que los participantes tienen que cubrir una distancia de tres kilómetros.

Las inscripciones podrán formalizarse hasta el próximo lunes en la web de 321go.